## Allgemeine Verkaufs- und Lieferbedingungen

Wir widersprechen hiermit ausdrücklich etwaigen entgegenstehenden Einkaufsbedingungen oder anderen allgemeinen Geschäftsbedingungen.

#### **Anwendung**

Allen Angeboten und Bestellungen liegen die nachfolgenden Bedingungen zugrunde. Diese gelten durch Auftragserteilung oder Annahme der Lieferung als akzeptiert. Alle Bedingungen des Käufers, die nicht schriftlich bestätigt werden, sind für uns auch dann unverbindlich, wenn wir ihnen nicht schriftlich widersprechen. Stillschweigen zu unseren Bedingungen oder Annahme unserer Lieferungen gilt als Genehmigung unserer Bedingungen.

### **Angebote und Bestellungen**

Unsere Angebote sind stets unverbindlich. Änderungen und Ergänzungen bedürfen der Schriftform. Im Falle einer Auftragsstornierung behalten wir uns das Recht vor, 20% des Auftragsvolumens in Rechnung zu stellen. Bereits geleistete Arbeiten an stornierten Aufträgen werden nach Aufwand abgerechnet. Eingesandte Muster, Daten und Zeichnungen werden nur für eine angemessene Zeit aufbewahrt und nur auf Anfrage zurückgesandt. Wir sind nicht verpflichtet, diese Unterlagen zu verwahren.

# **Preisstellung**

Die in unseren Angeboten genannten Preise sind Richtpreise und können bis zu 15% unter oder über den endgültigen Preisen liegen. Sollte sich während der Auftragserfüllung herausstellen, dass sich der angebotene Preis um mehr als oben angegeben ändert, muss ein Nachtragsangebot erstellt und schriftlich bestätigt werden. Unsere Preise verstehen sich ab Werk, exklusive Verpackung, Lieferkosten und gesetzlicher Mehrwertsteuer. Nachträgliche Preisänderungen aufgrund von Verteuerungen oder Preissenkungen werden berücksichtigt.

## **Lieferzeit**

Die im Angebot genannte Lieferzeit beginnt ab dem Tag unserer Auftragsbestätigung, jedoch erst nach völliger Klarstellung aller Ausführungsdetails und/oder Bezahlung eventueller Anzahlungen. Diese Lieferzeit wird nach bestem Ermessen geschätzt, ist jedoch unverbindlich. Bei nachträglichen Änderungen am Auftragsvolumen verschiebt sich der Liefertermin entsprechend. Im Falle eines Lieferverzugs ist eine angemessene Nachfrist durch den Auftraggeber zu setzen. Ein Haftungsanspruch aufgrund nicht eingehaltener Lieferfristen ist grundsätzlich ausgeschlossen. Teillieferungen sind zulässig.

## Rücktrittsrecht

Bei Zweifeln an der Zahlungsfähigkeit oder -bereitschaft des Käufers nach Vertragsabschluss kann die Leistung oder Lieferung verweigert werden, bis die Zahlung oder eine entsprechende Sicherheit gewährleistet ist.

#### Zahlungsbedingungen

Unsere Rechnungen sind, sofern nicht anders vereinbart, sofort nach Erhalt ohne Abzug von Skonto zu begleichen. Bei Zahlungsverzug werden Verzugszinsen berechnet, die den Sätzen für Bankkredite entsprechen. Das Zurückhalten von Zahlungen aus jeglichem Grund ist unzulässig.

## **Eigentumsvorbehalt**

Die gelieferte Ware bleibt bis zur vollständigen Bezahlung sämtlicher Forderungen unser Eigentum.

## Haftung bei Mängeln / Haftungsausschluss

Für Lebensdauer, Leistung und Qualität des Endprodukts, das aufgrund unserer technischen Dokumentationen oder Berechnungen entsteht, übernehmen wir keine Garantie. Mängel sind unverzüglich, spätestens jedoch innerhalb von 8 Tagen, zu melden. Berechtigte Mängel werden schnellstmöglich behoben. Bei unbefugten Eingriffen oder Änderungen an der Lieferung entfällt unsere Pflicht zur Nachbesserung. Eine Haftung für Folgeschäden durch die Benutzung unserer technischen Dokumentationen ist ausgeschlossen.

## **Schutzrechte**

Der Käufer garantiert, dass bei Übergabe von Daten, Zeichnungen oder Mustern keine Rechte Dritter verletzt werden. Das Urheberrecht für alle von uns erstellten technischen Dokumentationen bleibt bei uns. Eine Weitergabe oder Zugänglichmachung unserer technischen Dokumentationen an Dritte bedarf unserer ausdrücklichen Genehmigung.

### **Höhere Gewalt**

Bei Ereignissen wie Transportstörungen, Produktionsunterbrechungen oder Materialmangel, die außerhalb unserer Kontrolle liegen und die fristgerechte Lieferung beeinträchtigen, sind wir berechtigt, die Lieferfrist zu verlängern. Bei anhaltenden Störungen kann der Vertrag ordnungsgemäß gekündigt werden. Schadensersatzansprüche wegen Nichterfüllung oder verspäteter Erfüllung sind in solchen Fällen ausgeschlossen.

# **Erfüllungsort und Gerichtsstand**

Gerichtsstand und Erfüllungsort für alle Streitigkeiten aus dem Vertragsverhältnis ist Cahersiveen, Co.Kerry, Ireland.

Sollten einzelne Bestimmungen unwirksam sein oder werden oder eine Lücke im Vertrag entstehen, berührt dies nicht die Wirksamkeit des übrigen Vertrags.

Λ	1	0	1 20	24	Cah	ore	iveen
u		.u		124.	Call	1612	IVEEII

oceAn-CAD Volker Koelsche Reenard South V23 N581 Cahersiveen, Co. Kerry Ireland

# **General Terms and Conditions of Sale and Delivery**

We hereby expressly object to any conflicting purchasing terms or other general terms and conditions.

### **Application**

All offers and orders are subject to the following conditions. These conditions are deemed accepted upon order placement or acceptance of delivery. Any conditions of the buyer not confirmed in writing shall be non-binding for us, even if we do not expressly object to them in writing. Silence regarding our conditions or acceptance of our deliveries shall be deemed approval of our conditions.

#### Offers and Orders

Our offers are always non-binding. Changes and additions require written form. In the event of order cancellation, we reserve the right to invoice 20% of the order volume. Any work already carried out on cancelled orders will be invoiced based on actual expenses. Samples, data, and drawings submitted will be retained for a reasonable period and returned only upon request. We are not obligated to retain these documents.

## **Pricing**

Prices quoted in our offers are indicative and may vary by up to 15% from the final prices. If it becomes apparent during order fulfilment that the quoted price changes by more than stated above, a revised offer must be prepared and confirmed in writing. Prices are ex-works, excluding packaging, delivery costs, and statutory value-added tax. Subsequent price changes due to increases or decreases will be taken into account.

# **Delivery Time**

The delivery time specified in the offer begins from the date of our order confirmation, but not before complete clarification of all execution details and/or payment of any advance payments. This delivery time is estimated to the best of our knowledge but is not binding. In case of subsequent changes to the order volume, the delivery date will be adjusted accordingly. In case of delivery delay, a reasonable grace period must be set by the customer. A claim for damages due to non-compliance with delivery deadlines is fundamentally excluded. Partial deliveries are permitted.

## Right of Withdrawal

If doubts arise about the solvency or willingness to pay of the buyer after contract conclusion, performance or delivery may be refused until payment or security for payment is guaranteed.

#### **Payment Terms**

Our invoices are to be paid immediately upon receipt, unless otherwise agreed, without deduction of discounts. In case of exceeding the payment deadline, default interest will be charged at the rates for bank loans. Withholding payments for any reason whatsoever is not permitted.

# **Retention of Title**

The delivered goods remain our property until full payment of all claims against the buyer arising from the business relationship.

# **Liability for Defects / Disclaimer**

We do not provide any guarantee for the service life, performance, or quality of the end product resulting from our technical documentation or calculations. Defects must be reported immediately, but no later than within 8 days. Legitimate defects will be rectified as soon as possible. Unauthorized interventions or changes to the delivery relieve us of our obligation to remedy defects. We exclude liability for consequential damages arising from the use of our technical documentation.

## **Intellectual Property Rights**

The buyer guarantees that no rights of third parties are infringed upon handover of data, drawings, or samples related to the offer or order. The copyright for all technical documentation created by us remains with us. Dissemination or provision of our technical documentation to third parties requires our express permission.

# Force Majeure

Events such as transport disruptions, production interruptions, or material shortages beyond our control that significantly affect timely completion and delivery entitle us to an extension of the delivery period. In the event of prolonged disruptions, the buyer and seller may terminate the contract properly after a reasonable period. Claims for damages due to non-performance or delayed performance are excluded in such cases.

#### **Place of Performance and Jurisdiction**

The place of performance and jurisdiction for all disputes arising directly or indirectly from the contractual relationship, including bills of exchange, is Cahersiveen, Co.Kerry, Ireland. Should individual provisions be or become invalid, or should a gap arise in the contract, this shall not affect the validity of the remaining contract.

01.01.2024, 0	<u>Cahersiveen</u>				
	Øv.				
oceAn-CAD	Volker Koelsche	Reenard South	V23 N581	Cahersiveen Co Kerry	Ireland